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DISCUSSIONE C.C.PUNTO 2) ODG C.C.  10/06/2019  GIURAMENTO DEL SINDACO 

Sindaco: “ Io Filippo Vagnoli giuro di osservare lealmente la Costituzione italiana. Oltre a questo 

credo di passare al punto 3. Due parole doverose innanzitutto di ringraziamento, ringraziamento a 

tutti i cittadini che si sono recati alle urne per dare il proprio voto, a prescindere per chi da chi o per 

chi hanno votato, tengono per i vari schieramenti, il ringraziamento è per i cittadini ma è anche in 

primis per tutti i candidati, candidati che poi sono diventati Consiglieri di maggioranza e per quelli 

di minoranza, perché peno che la cosa importante sia sempre metterci la faccia, avere il coraggio 

appunto di presentarsi ed è molto più facile vincere che perdere quindi un ringraziamento va a tutti i 

miei Consiglieri ma anche a quelli di minoranza che hanno accettato questo incarico, che forse è 

ancora più gravoso rispetto a quello di maggioranza. Quello che voglio dire aldilà dei 

ringraziamenti è un augurio che faccio ai cittadini, che faccio a noi consiglieri a tutto il Consiglio 

comunale maggioranza e minoranza perché le difficoltà che troveremo ad amministrare il nostro 

Comune sono tante, ci sono tante difficoltà a livello di pubblica amministrazione, negli ultimi anni, 

da 10 anno ormai si può dire che non siamo più in crisi, ormai è diventata la normalità la 

quotidianità che ci circonda sia per le imprese sia per i cittadini sia anche per le pubbliche 

amministrazioni , forse le pubbliche amministrazioni locali sono state in questi anni quelle più 

colpite dalla crisi, perché di fatto lo stato centrale ha sempre più tagliato i trasferimenti alla 

pubbliche amministrazioni locali e spesso poi  tendono le amministrazioni centrali a dimenticarsi di 

noi, dei piccoli territori soprattutto dei territori marginali forse perché contiamo poco dal punto di 

vista dei numeri di cittadini di peso politico e quindi ci saranno tante difficoltà che dovremmo 

affrontare insieme non solo come Giunta non solo come Consiglio di maggioranza ma proprio come 

tutto il Consiglio di Bibbiena fra maggioranza e minoranza. L’augurio che faccio è per Bibbiena ma 

soprattutto per tutto il Casentino perché siamo Casentinesi quello che dovremmo fare 

principalmente per i prossimi anni come amministrazione è cercare di parlare con le altre 

amministrazioni del territorio perché forse essendo tutti un po’ più uniti come Casentino riusciremo 

a trovare ad arrivare a dei risultati migliori rispetto a quelli avuti fino ad oggi che comunque sono 

stati tanti, per questo dovremmo avere nuove idee, dovremmo cercare di cogliere l’occasione che 

abbiamo nel nostro territorio, pensiamo al turismo, pensiamo allo sviluppo, alla valorizzazione delle 

piccole attività locali, pensiamo alla difesa dei grandi servizi come quello della sanità ed 

all’implementazione di altri come quello della viabilità, ma oltre a questo ci sono tante altre 

dinamiche più tecniche, penso ad esempio all’urbanistica di vallata che è un progetto fondamentale 

per cercare di rendere il Casentino una valle pianificata prima quindi cercare di avere una strategia 

unica per tutto il territorio e non arrivare sempre ai problemi quando non sono più risolvibili e 

quindi senza ricorrere il problema, dobbiamo cercare di prenderlo prima il problema di affrontarlo, 

di essere pronti per poi portare avanti l pianificazione e la strategia per il nostro territorio nel futuro. 

Inoltre abbiamo, avremo in questi 5 anni  ma nel giorno dei prossimi 10-15 anni una grande 

opportunità nella pubblica amministrazione che è quella del turn-over perché nel Comune di 

Bibbiena, come in tutti i Comuni, l’età media è sopra i 50 anni dei dipendenti, quindi ci sarà 

veramente un bisogno di cambiamento di riattivare il turn-over e questo sarà un’occasione per noi 

per tutti i cittadini avere delle nuove competenze che sono venute fuori soprattutto negli ultimi 10 

anni che prima non esistevano e che la pubblica amministrazione necessita. Quindi il mio augurio è 

quello di essere un po’ più uniti tutti essere uniti come cittadini in primis, come Casentinesi come 

bibbienesi, come sociani, come partinini, come Serravallini, come tutti  dobbiamo essere insieme 
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per portare avanti questo nostro territorio che è così bello che sta veramente soffrendo tanto, 

soprattutto dal punto di vista demografico che è uno dei problemi maggiori, quindi dobbiamo essere 

più uniti, l’augurio è per questo Consiglio comunale che si collaborativo fra maggioranza e 

minoranza chiaramente nel rispetto dei ruoli ma che si cerchi di lavorare insieme per le buone 

pratiche del nostro territorio. In bocca al lupo a tutti.”  


